
智行理财网
龙虎榜如何看机构还是游资（龙虎榜怎么看是机构买的还是游资买的）

说一下昨天关于龙虎榜的彩蛋吧。

酋长认为，看龙虎榜核心并不是看那个席位上了买五，买了多少钱，上了那些股，
酋长觉得，最重要是要看两个东西，四个字:择时，风格。

所谓择时，就是要研究，龙虎榜上的那些大佬，在什么时候介入这个股，他为什么
要介入这个股，为什么在这个时候介入和卖出，他们的预期是什么。他选择这个股
的逻辑和理解是什么，他对这个股在整个盘面中的状态和地位是如何定性的。同时
择时还有
一个择机的问题，
就是要研究这些大佬对买卖点的掌握
，对目标个股筹码的研究和分析。买多少，卖多少，什么位置买。

所谓风格，就是要研究这些大佬们的战法，包括他的战略目标，战术手法，资金使
用布局等等。大佬之所以能成长成大鳄鱼，一定有他们的独门秘籍和风格，有的做
低吸，有的做龙回头，有的做潜伏，有的做首板，有的做二板，有的做分歧转一致
，有的做高位接力，有的做接盘，有的做翘板。不同席位有自己明显的战法和风格
，这些可以从每个席位操作过的不同股票中研究到他的操作策略。同时，最重要的
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是，要去分析他之所以采取这种战法，他盯着的对手盘是谁？他想吃掉谁的货，他
想让那些资金来接盘。甚至可以看出他对特殊情况的应对，比如他加仓在什么时候
和位置加仓，割肉在什么时候和位置
割肉，他抄底，他逃顶，他为什么要去翘跌停板，他为什么在连板时跑路了？

所以，很多人看龙虎榜，只是看这个股票今天的龙虎榜有哪些资金和席位买卖了，
买方力量大还是买方力量大，来判断这个股好还是不好。其实，这种普通的看榜，
是从席位和资金这种表象，真正研究和判断的是个股和市场，方向上是由人及股，
研究的是市场中的股票本身。这也不是说不对，酋长看龙虎榜，方向上不一样，我
是从个股的表现和在市场中的状态，研究判断相应席位和资金的逻辑，风格，思维
方式以及相应的战术，方向上是由股及人，研究的是参与者本身。

很多朋友喜欢看K线，酋长平时特别喜欢看龙虎榜，我不是打开个股，看个股上有
那些席位，我是打开某个席位，看这个席位做过的所有股票，和他进出股票的规律
。
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